Jueves 21 de marzo 2013

El Financiero Peso, la segunda moneda más revaluada ante el dólar Eduardo Jardón El peso es la segunda divisa que más se ha revaluado frente al dólar en lo que va del año. Desde el cierre de 2012 hasta ayer, la moneda mexicana acumula una apreciación de 4.4 por ciento y los pronósticos de los analistas apuntan a una mayor fortaleza en las semanas siguientes. El precio de la divisa estadounidense cerró este miércoles en 12.38 pesos, su menor nivel en poco más de año y medio. Desde su último precio máximo -el 1 de junio de 2012- a la fecha, acumula una baja de 13.8 por ciento, casi dos pesos.P.C. tipo de cambio Elevada concentración en los fondos de inversión Clara Zepeda Hurtado La elevada concentración en la industria de fondos de inversión en México está dificultando su crecimiento, diagnosticó la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). De acuerdo con Andrés Rodríguez, vicepresidente técnico de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), cerca de 73 por ciento de los activos administrados por el sector de sociedades de inversión -un billón 522 mil millones de pesos al cierre de febrero- está concentrado en cinco de las 29 operadoras existentes en el mercado P.C. fondos de inversión, sistema financiero Descubren campo "gigante" en el Golfo de México (AFP) NUEVA YORK, EU., 20 de marzo.- El grupo petrolero estadounidense Anadarko Petroleum descubrió un nuevo campo "potencialmente gigante" en aguas profundas del Golfo de México, según un comunicado publicado la noche del martes. La segunda perforación realizada en el campo Shenandoah, frente a las costas de Luisiana, permitió confirmar las indicaciones obtenidas en un primer pozo, dando cuenta de reservorios de crudo y fluidos de "excelente calidad". Estas pruebas llevaron a descubrir capas geológicas de más de 300 metros de espesor, rebosantes de depósitos terciarios de hidrocarburos de alta calidad, precisó el grupo P.C. petróleo, aquas profundas Querétaro y Los Cabos, de las ciudades más caras (Notimex) En México las ciudades más caras para vivir son Los Cabos, Monterrey, Cancún, Querétaro y el Distrito Federal, en tanto que las más económicas son Durango, Monclova, Tlaxcala, Zacatecas y Chetumal. De acuerdo con la Encuesta Anual Costo de Vida Nacional 2012-2013, elaborada por la consultoría de recursos humanos Mercer, el Distrito Federal se considera como la base con un índice promedio de 100 por ciento.P.C. entidades federativas, costo de vida Sectur confía en resultado positivo del tianguis Claudia Alcántara / enviada PUEBLA, Pue., 20 de marzo.- Además de las cifras récord reportadas en citas de trabajo y asistencia, la edición 38 del Tianguis Turístico de México "abonó" a mejorar la percepción de México en el exterior impactada por la inseguridad-, así como a fortalecer la política de diversificación del sector, aseguró Claudia Ruiz Massieu Salinas, secretaria de Turismo. En conferencia de prensa sobre los resultados finales del tianquis, la funcionaria dijo que esta edición de la plataforma de negocios ha sido la "más exitosa de la historia", con cifras récord de asistencia, más convenios concretados y más vuelos pactados a nuevos destinos. El tianquis cerró con una asistencia de 673 compradores provenientes de 42 países y 23 mil 288 citas de trabajo.P.C. Sectur, turismo, Tianguis Turístico Interés de México por relanzar el TLC con la Unión Europea: Peña (Eduardo Ortega / enviado) ROMA, 20 de marzo.- México tiene interés de relanzar el acuerdo de libre comercio con la Unión Europea, informó el presidente Enrique Peña Nieto. En el marco de su visita de tres días por la capital italiana, el mandatario tuvo un encuentro con Michael D. Higgins, presidente de Irlanda, país que durante el primer semestre preside la Unión Europea. Peña Nieto le expresó a su homólogo irlandés el interés de nuestro país de estrechar la relación comercial con el viejo continente. "Mi propósito es encontrar nuevos espacios de intercambio comercial con la Unión Europea, aprovechar mayormente este acuerdo de libre comercio que México tiene celebrado, y que eso nos permita ampliar la presencia de México en esta importante región, más allá de la coyuntura que vive hoy en día de crisis económica. "P.C. acuerdos comerciales, Unión Europea, TLC Se frena la exportación mexicana de agroalimentos Héctor A. Chávez Maya México experimentará este año una desaceleración en el ritmo de crecimiento de sus exportaciones agroalimentarias, pero alcanzará los 24 mil millones de dólares al final de 2013, es decir mil millones más que al cierre de 2012, afirmó Gabriel Padilla Maya, coordinador general de Promoción Comercial y Fomento a las Exportaciones de la Sagarpa. Indicó que en los dos años anteriores las exportaciones del sector habían observado subidas de hasta 27 por ciento, y en el presente difícilmente llegará a 10 por ciento. P.C. Sagarpa, sector agroalimentario, exportaciones Rebasa la Inversión Fija Bruta los 2.0 bdp por primera vez desde 2008 Esteban Rojas El capital productivo será clave para afrontar los choques del exterior; el peso sigue imparable y sus efectos ya se observan en las cuentas externas. En un contexto de apreciación cambiaria y su influencia sobre la tendencia exportadora del país, una de las soluciones para contrarrestar dichos efectos es el aumento de la inversión productiva; al respecto, las cifras nominales señalan una recuperación en este segmento económico, pero todavía insuficiente para que sea el puntal del desarrollo, como lo fue en alguna época. De acuerdo con cifras del INEGI, la formación bruta de capital en 2012 fue de 2.09 billones de pesos, cifra que superó el nivel previo a la gran crisis financiera global, cuando llegó a 2.05 billones. P.C. INEGI, inversión fija bruta Reforma Alista SHCP reforma para ampliar crédito Por Notimex Cd. de México México (21 marzo 2013).- El titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Luis Videgaray Caso, anunció que en las próximas semanas será presentada una iniciativa de diversas reformas en materia financiera, cuyo objetivo es ampliar el crédito, pero no por decreto. Al participar en el "México Economic Summit", organizado por Bloomberg, explicó que esta iniciativa pretende generar mejores condiciones estructurales para la recuperación de garantías y contar con un ambiente propicio normativo de política pública para ampliar el crédito. "Se está trabajando también y forma parte del Pacto por México, una iniciativa de diversas reformas en materia financiera que contribuya a la solidez del sistema, que contribuya a la solidez de la economía, con el objetivo de ampliar el crédito, no por decreto sino a través de mejores garantías", señaló el funcionario. P.C. SHCP, reforma financiera, sistema financiero Alertan de riesgo de burbuja en México Por Gonzalo Soto Cd. de México México (21 marzo 2013).- El optimismo que hay actualmente alrededor de la economía mexicana y el apetito por sus instrumentos de deuda podrían convertirse en una burbuia, aseguraron especialistas. México se ha convertido en uno de los principales destinos de inversionistas, derivado del optimismo por las reformas prometidas por el Gobierno y aunque en el corto plazo esto luce positivo, se podría generar una burbuja y decepción, aseguró Mauro Leos, vicepresidente y senior credit officer de Moody's. "Si uno es realista, el caso de México, al igual que otros países, va a haber traspiés, va a haber atorones y van a tener que reenforcarse las estrategias. P.C. sistema financiero, deuda, inversión Continuará tipo de cambio flexible,-SHCP Por Reuters Cd. de México México (21 marzo 2013).- El Secretario de Hacienda, Luis Videgaray, dijo que el País continuará utilizando un tipo de cambio flexible para mantener la estabilidad de la economía y que cualquier intervención estará basada en reglas establecidas. "Creemos que el tipo de cambio flexible es un instrumento útil para preservar la estabilidad macroeconómica. Continuaremos con una política cambiaria de libre determinación y la intervención del comité de cambios será como ha sido hasta ahora, con reglas previamente conocidas", señaló Videgaray en un evento de la agencia Bloomberg. El peso viene operando en sus mejores niveles en más de un año y medio y analistas han advertido que, de persistir esta apreciación, podría ser perjudicial para la competitividad de la economía. P.C. SHCP, tipo de cambio Impulsará BRICS reservas conjuntas Por Reuters Brasilia Brasil (21 marzo 2013).- Los líderes de las principales economías emergentes del mundo se reunirán la semana próxima con el objetivo de dar impulso a la creación de un mecanismo para el uso conjunto de reservas monetarias y de un banco de infraestructura para países en desarrollo. Los mandatarios de China, Rusia, India, Brasil y Sudáfrica, un grupo conocido como BRICS, llevarán a cabo su reunión en Durban, Sudáfrica, el 26 y 27 de marzo. uncionarios de mercados emergentes dijeron que los líderes discutirán informes preparados por grupos de trabajo sobre el mecanismo para el uso de reservas y otro sobre la creación de un banco de desarrollo conjunto, que podría financiar proyectos de infraestructura en economías en desarrollo, P.C. BRICS, economías emergentes, sistema financiero Esperan más turismo en Semana Santa Por Karina Suárez Guadalajara México (21 marzo 2013).- Para este periodo vacacional de Semana Santa se prevé un crecimiento de un 2 por ciento en la atracción de turistas al Estado, en comparación con el mismo periodo del año anterior, cuando se contabilizaron 451 mil paseantes. iguel González González, director general de Promoción de la Secretaría de Turismo de Jalisco (Setujal), informó que en 2012 el Estado reportó en esta temporada de asueto una derrama económica superior a los 970 millones de pesos. Estamos convencidos que sí se puede dar (un crecimiento) dada la atractividad de los destinos de Jalisco, sigue incrementándose el interés por los mercados naturales", comentó. n 2012 el promedio de ocupación hotelera en Jalisco fue de un 57 por ciento, sin embargo, destinos como Puerto Vallarta refirieron una capacidad máxima. P.C. turismo Dan recursos de las Pymes a extranjeras Por Verónica Gascón Cd. de México México (21 marzo 2013).- Parte de los recursos del Fondo Pyme se han destinado a macro proyectos donde están involucradas empresas transnacionales, lo cual también esta contemplado en las nuevas reglas del programa que regirán en 2013, advirtió la consultora Aregional. En las reglas se pueden ver los beneficiarios y ahí vienen grandes empresas en proyectos estratégicos. Está más claro que antes, donde se ponía que éstas podían recibir recursos de manera excepcional", señalo Anne Crougennec, líder de proyecto de Pymes de la consultora. ntre 2007 y 2012, el Fondo Pyme recibió 36 mil 376 millones de pesos, de los cuales 13 por ciento se canalizaron a financiamiento de proyecto a transnacionales como Ford y General Motors P.C. pymes, Fondo Pyme El Universal Esperanza migratoria en EUJ. Jaime Hernández / Corresponsal | El UniversalWASHINGTON.— A pesar de prevalecer un ambiente político poco propicio a un acuerdo en el Congreso de Estados Unidos, la líder de la minoría demócrata en la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi, pronosticó aver que la reforma migratoria que muchos esperan desde hace más de 25 años podría ser una realidad antes del próximo verano. El alarde optimista de Pelosi, en un acto con miembros de la Cámara Hispana de Comercio, está en relación directa con las posibilidades de éxito de dos iniciativas de ley que avanzan en el Senado y la Cámara Baja. P.C. reforma migratoria, migración Sectur urge una política pública para el turismoEduardo Camacho / Enviado | El UniversalPUEBLA, Pue.— La ausencia de una política pública nacional que articulara todos los esfuerzos en el sector turismo, fue factor para que México saliera del top ten del ranking de atracción de visitantes del la Organización Mundial de Turismo (OMT), aseguró Claudia Ruiz Massieu, titular de la Secretaría de Turismo. Al clausurar el Tianquis Turístico México, Puebla 2013, dijo que se deben sumar a todos los actores y agentes de la cadena productiva, además de trabajar con todos los ordenes de gobierno y la iniciativa privada para generar una agenda de competitividad. " Esta permitirá mejorar las acciones como las desplegadas por otros países, porque aunque hemos hecho las cosas bien, tenemos que hacerlas mejor que nuestros competidores", comentó la secretaria. P.C. Sectur, turismo Temas urgentes para PemexLuis Carriles | El UniversalDentro de las urgencias del Poder Ejecutivo está lograr la aprobación de la Estrategia Nacional de Energía (ENE) para tener el camino libre al inicio de las negociaciones de la reforma energética, aseguran especialistas. Afirman que en el peor de los casos, Petróleos Mexicanos (Pemex) se queda como está o se logra una apertura en sectores sensibles donde no se tiene mayor esfuerzo, como es el caso del shale gas. Francisco Garaicochea, representante de la organización Ingenieros Petroleros Constitución del 17, detalla que lo que no se dice en el Congreso de la Unión es la alerta roja en la que está Pemex ante la poca velocidad en exploración para el desarrollo de nuevas fuentes de aceite. P.C. PEMEX, ENE, sector energético Economía ve posible elevar 50% al año IEDAGUASCALIENTES, Ags.— El titular de la Secretaría de Economía (SE), Ildefonso Guajardo, confió en que el promedio anual de Inversión Extranjera Directa (IED) se incremente alrededor de 50% en la actual administración, impulsada por los sectores energético y de telecomunicaciones. Señaló que el promedio anual de IED durante el sexenio pasado fue de 20 mil millones de dólares y estimó que en este gobierno la cifra se incremente a 30 mil millones anuales. " Pensamos que la inversión extranjera fácilmente pueda incrementarse 50% en promedio anual", dijo en entrevista al término de la inauguración de los trabajos del Foro Estatal en Aquascalientes, rumbo a la conformación del Plan Nacional de Desarrollo (PND). P.C. Secretaría de Economía, inversión, inversión extranjera directa La infraestructura como detonador de crecimiento Víctor Manuel González Olivares* | El UniversalEn los últimos 10 años, la infraestructura ha adquirido mayor relevancia por su estrecha relación con el desarrollo económico de las regiones. La calidad de la misma, reflejada en carreteras, plantas de agua, escuelas, hospitales, etc. impulsa las decisiones de negocios. En el sexenio pasado, con el Programa Nacional de Infraestructura 2007-2012 se enfatizó en la promoción de invertir en el ramo debido al impacto que tiene en la competitividad de las empresas y en el bienestar de los ciudadanos. El IMEF está convencido de que la calidad y

cobertura de las redes de infraestructura tienen un efecto positivo en el crecimiento económico y la disminución de la desigualdad social y de la pobreza. P.C. desarrollo económico, infraestructura La Jornada Con redacción alterna por ' must offer ', iniciativa va al pleno de San Lázaro Enrique Méndez y Roberto Garduño México, DF. Los grupos parlamentarios de la Cámara de Diputados acordaron discutir en la sesión de hoy, el dictamen de reforma a la Constitución en materia de telecomunicaciones, luego de negociar una redacción alterna en el punto que causó conflicto respecto a la transmisión de señales abiertas de televisión de manera gratuita entre los concesionarios. El vicecoordinador del PRD, Miguel Alonso Raya, explicó que se propondrá un cambio en el artículo ocho transitorio para que ningún grupo dominante pueda eludir la prohibición de retransmitir señales abiertas sin costo cuando sean declarados como monopolios. P.C. telecomunicaciones, reformas Aumentan indicadores líderes de la economía de Estados UnidosNotimex Nueva York. Los indicadores líderes de la economía de Estados Unidos aumentaron en febrero, lo que refuerza la expectativa de que la actividad productiva de este país repunta en el segundo semestre del año, reveló hoy The Conference Board. El índice que calcula la actividad de la economía a futuro, en un plazo de entre tres y seis meses aumentó 0.5 por ciento en febrero, luego de un alza de 0.4 por ciento en enero, con lo que sumó tres meses consecutivos de incrementos. P.C. Estados Unidos, indicadores económicos Señala Comisión Europea "urgencia" de concluir rescate para ChipreNotimex Bruselas. La Comisión Europea (CE) hizo hoy un llamado de atención urgente para concluir el programa de rescate de Chipre debido a la gravedad de la situación. &ldquo:Está muy claro que la situación es grave y que es muy urgente tener claridad sobre el camino a seguir", afirmó en rueda de prensa el portavoz comunitario de Asuntos Económicos. Simon O'Connor. P.C. Chipre, crisis, rescate, economía mundial El País Los analistas privados predicen una tasa de paro superior al 26% hasta 2014Alejandro Bolaños Madrid 21 MAR 2013 - 12:27 CET48 El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, ya tiene otro mimbre con el que urdir un nuevo pronóstico económico. El Ejecutivo lleva meses aferrado a una previsión para 2013 y 2014 demasiado optimista, superada por la intensidad de la segunda recesión en cuatro años. Ahora, cuando el calendario europeo le obliga a revisarla, Rajoy deja caer que será peor de lo que exhiben los documentos de Economía y Hacienda. Solo que si tira del hilo que le ofrecen ahora los principales analistas privados españoles, tendrá que tirarse en marcha de algunas de las afirmaciones que ha sostenido en las últimas semanas, como que 2013 será mejor que el año pasado o que "2014 será el año de la creación de empleo". P.C. desempleo, crisis, finanzas públicas Los trabajadores de más de 50 años conocerán su expectativa de pensiónM. V. Gómez Madrid 21 MAR 2013 - 18:59 CET A partir del año que viene los trabajadores de más de 50 años recibirán carta en la que la Seguridad Social estimará que pensión les correspondería si mantuvieran la cotización y no hubiera cambios en la legislación. Falta precisar bastantes detalles, ha explicado el secretario de Estado de la Seguridad Social, Tomás Burgos. Pero a grandes rasgos su intención es que desde 2014 dispongan de esta información "para que aquellos que todavía pueden tomar decisiones trascendentes para su jubilación [contratar fondos de pensiones], lo hagan". P.C. pensiones, seguridad social Los BRICS darán en una semana el impulso final al Banco de DesarrolloSandro Pozzi Nueva York 21 MAR 2013 - 16:55 CET La incertidumbre generada por la crisis de la deuda soberana en Europa y el lento crecimiento en EE UU vuelven a confirmar que la economía global depende cada vez más del rendimiento de los BRICS, el grupo que integran Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica. Lo dice el ministro brasileño de Desarrollo, Comercio e Industria, Fernando Pimentel, a una semana de que las cinco economías emergentes celebren su quinta cumbre. La reunión en Durban (Sudáfrica) se espera marque el inicio de las negociaciones del tratado por el que se creará el conocido como Banco de los BRICS, una nueva institución que movilizará fondos para financiar el desarrollo de infraestructuras en los países más retrasados y a apoyar el comercio. El banco de desarrollo será similar al Banco Mundial, pero estará mejor alineado con el equilibrio de poder actual en la escena global. P.C. BRICS, economías emergentes, sistema financiero, banco de desarrollo